

Covid-19: Ne pas baisser la garde



La Havane, 28 avril, (RHC).- La courbe des cas confirmés de Covid-19 poursuit une évolution favorable à Cuba. Les autorités cubaines, réunies ce lundi pour analyser la situation ont vu dans les chiffres de lundi une nouvelle encourageante : 20 personnes testées positif, un nombre bien inférieur à celui des journées précédentes et puis 24 autres ont quitté l'hôpital. Pourtant, il ne faut pas baisser la garde.

Le ministre de la Santé, le Dr José Angel Portal, a précisé que 2 573 personnes sont hospitalisées sous surveillance épidémiologique, 973 autres sont accueillies dans des centres d'isolement et 5 509, classées comme contacts, sont suivies chez elles par le personnel de l'attention primaire.

Le ministre de la Santé a mis l'accent sur l'importance de l'enquête médicale active car son essence consiste à rechercher des cas et ne pas attendre à ce qu'ils arrivent à l'hôpital. Plus de 4 millions de Cubains ont fait d'ores et déjà l'objet des enquêtes assurées dans une grande partie par des étudiants en médecine.

Le nombre de ce qu'on appelle les événements ouverts de transmission locale reste à 39 depuis plusieurs jours. 4 communautés doivent arriver à terme du délai d'isolement dans quelques jours seulement.

Comme d'habitude à ces réunions, plusieurs provinces rendent compte de leur travail. A cette occasion, les Conseils de la Défense de La Havane, de la province de Villa Clara et de l'île de la Jeunesse qui a le statut de municipalité spéciale, ont informé de la situation épidémiologique dans ces territoires.

A chacun des échanges réalisés par visioconférence, les plus hautes autorités ont insisté sur l'importance de maintenir toutes les mesures adoptées pour endiguer la pandémie et de ne pas baisser la garde même si les chiffres deviennent, petit à petit, plus encourageants.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/221144-covid-19-ne-pas-baisser-la-garde>



Radio Habana Cuba